

■ Was war los im Kleefelder Seniorenpflegeheim

Hoher Besuch!

Am 27. August bekamen wir hohen Besuch von unserem niedersächsischen Ministerpräsidenten, Herrn Stephan Weil, sowie dem hiesigen Kommunalpolitiker, Herrn Adis Ahmetovic. Beide Herren hatten sich viel Zeit genommen, um sich mit Herrn Burchard Führer, Herrn Volker Lange (Einrichtungsleiter), Frau Maria Windt (Pflegedienstleiterin) sowie mit Herrn Ervin Voigt (Vorsitzender unserer Bewohnervertretung) und seinem Team zu unterhalten. In entspannter und sehr angenehmer Atmosphäre startete das Treffen zunächst in



unserem schönen Café und und wurde dann bei einem Rundgang durch unsere Einrichtung fortgesetzt.

Bei dem Rundgang zeigten weder Herr Weil noch unsere Bewohner irgendwelche Berührungängste oder Zurückhaltung. Wir durften Stephan Weil als Menschen wie du und ich kennenlernen, der sich in aller Ruhe unsere Fragen, aber auch Sorgen und Nöte, anhörte.

Natürlich rührten Herr Weil und Herr Ahmetovic auch die Werbetrommel für die bevorstehenden Bundestags- wie auch die Kommunalwahlen. Und so verging die Stunde wie im Fluge. Danke an alle fürs gute Gelingen!

■ Ines Gleiß

